

Pressemitteilung

„Erinnerung an die Jugend“

Kammermusikreihe „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse Heilbronn startet mit Klavierquartett-Programm

Heilbronn, 29. September 2017

Die Kammermusiksaison 2017/18 „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse Heilbronn startet am 10. Oktober mit einem abwechslungsreichen Klavierquartett-Programm. Der Abend steht unter dem Motto „Erinnerung an die Jugend.“

Der mehrfach preisgekrönte, französische Pianist Francois Killian bekommt bei diesem Konzert reichlich Gelegenheit, sein musikalisches Können unter Beweis zu stellen. Neben dem Tango „Café 2010“ des Pariser Komponisten Karol Beffa werden Gabriels Faurés 2. Klavierquartett und das geniale Jugendwerk des 17-jährigen William Walton in gleicher Besetzung zu hören sein. Mit von der Partie sind neben Francois Killian am Flügel Stefan Schubert, Violine, Johannes von Bülow, Viola, und Georg Oyen, Violoncello.

Das Konzert beginnt um 19.00 Uhr, Einlass ist um 18.30 Uhr. Karten kosten im Vorverkauf 15 Euro, Girokontokunden der Kreissparkasse zahlen 10 Euro. Die Karten erhält man telefonisch unter 0800 1620500 oder unter www.ksk-hn.de/veranstaltungen online. Kinder bis einschließlich zwölf Jahren haben freien Eintritt. An der Abendkasse kosten die Karten 18 Euro, Girokontokunden der Kreissparkasse Heilbronn zahlen 13 Euro.

Seite 2

Pressemitteilung 29. September 2017

Für weitere Informationen:

Joachim Schmutz

Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Axel Kröninger

Pressereferent

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10107

E-Mail: axel.kroeninger@ksk-hn.de

PresseCenter im Internet:

www.ksk-hn.de